

30. Dezember 2010

Mandantenzufriedenheit in 2010 hervorragend

Zum Jahreswechsel haben wir unsere Mandanten befragt, wie zufrieden Sie im Jahre 2010 mit unseren Leistungen waren. Das Ergebnis freut uns außerordentlich, denn uns hat keine Bewertung erreicht, die nicht mindestens "gut" war. Im Durchschnitt erreichen wir 4,8 von 5 möglichen Punkten. Dafür herzlichen Dank. Das Ergebnis spornt uns an auch im Jahre 2011 wieder Ihr Ansprechpartner für Rechtsberatung auf höchstem Niveau zu sein.

Die Bewertungen können Sie [hier](#) einsehen und auch Sie können uns bewerten.

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)